

# L'HEURE DE LA RENTRÉE A SONNÉ

## VISITE DU COLLÈGE MARCEL GRILLARD PAR JEAN MORIN, PRÉSIDENT DU DÉPARTEMENT DE LA MANCHE

À l'occasion de la rentrée scolaire, Jean Morin, Président du Département de la Manche, va effectuer une visite du collège Marcel Grillard de Bricquebec-en-Cotentin jeudi 5 septembre.



La traditionnelle visite de rentrée des collèges est l'occasion pour le Département de faire le point sur les travaux engagés et livrés dans les collèges dont il a la charge, et sur les investissements réalisés en faveur de la jeunesse.

**Pour l'année 2024, les travaux engagés en maîtrise d'ouvrage propre, représentent un montant de 11,2 millions d'euros.**

Jean Morin, Président du Département, Adèle Hommet, vice-présidente déléguée aux collèges, à la jeunesse et aux sports, ainsi que les conseillers départementaux du canton de Bricquebec-en-Cotentin, visiteront le collège « Marcel Grillard » le jeudi 5 septembre.

**JEAN MORIN**  
Président du Département de la  
Manche

**ADÈLE HOMMET**  
Vice-présidente déléguée aux  
collèges, à la jeunesse et aux  
sports

ainsi que les conseillers départementaux du canton de Bricquebec-en-Cotentin

**ont le plaisir de vous convier à la visite de rentrée des collèges,**

le jeudi 5 septembre 2024 à 11h30 au collège Marcel Grillard de Bricquebec-en-Cotentin

La visite durera environ 1h30. La délégation départementale déjeunera ensuite au restaurant scolaire, l'occasion de saluer et mettre à l'honneur les agents de restauration scolaire du Département qui fournissent quotidiennement des repas de qualité aux collégiens.

→ Le Département gère 51 services de restauration pour près de 2 500 000 repas servis chaque année, et développe une politique ambitieuse en faveur d'une restauration scolaire alliant qualité, équité et proximité dans l'ensemble des collèges.

Les collèges fournissent également des repas pour une vingtaine de communes du département soit directement livrés dans les écoles, soit pris sur place par les élèves.